

El manchego Jesús Manzaneque no tenía la fuerza bruta de su hermano mayor, pero era desde luego un ciclista de clase.

En la Volta de 1962, camino de **Bañolas**, Jesús, que corre con el equipo Licor 43, se escapa a la salida de Vich llegando a acumular una ventaja de más de 5 minutos, pero el viento puede con el joven de Campo de Criptana, y a la vista del lago es capturado. Ganará el lorquino Juan Sánchez, del Águila Denia, seguido del compañero de Jesús en Licor 43 y también hermano, Fernando Manzaneque.

En la Vuelta del 65 corre en el Montjuich, dirigido por Jaime Mir. En la etapa **Lérida-Zaragoza**, entra en una escapada con Sebas Elorza y Colmenarejo, pero es batido en la llegada por el madrileño.



En la Vuelta del 66 tiene su oportunidad en la llegada a **Madrid**. En la subida desde el Manzanares hacia el estadio Vallehermoso ataca Uriona y Jesús intenta seguir su rueda, pero sólo podrá ser segundo en la línea de meta.

El 23 de Marzo del 69 se corre el I Campeonato de Europa de Ciclismo de Montaña.

En el primer paso por Ixua coronan 15 hombres y tras ellos dirige la caza otro grupo similar comandado por Gimondi. Se produce la fusión pero en Elgoibar se fuga Jesús Manzanaque que comienza la segunda subida a **Arrate** con unos segundos de ventaja. Eduardo Castello le da alcance y vence al manchego en el sprint final.



El 11 de mayo del 70 se corre la penúltima etapa de la Vuelta, camino de Donostia. Los hermanos Lasa, de La Casera, quieren ganar e intentan la escapada pero están a tan sólo un minuto del líder Tamames, de Werner, y no tienen permiso.

En un momento se encuentran en punta uno de ellos con el Fagor Errandonea. Entonces Perico Machain se acerca a Lasa y le pide que desista porque a él no le van a permitir la escapada. Lasa desiste y Errandonea consigue ganar en **San Sebastian**.

Y llega la crono Llodio-**Bilbao** para decidir la Vuelta. Tamames tiene 9 segundos sobre Ocaña, del Bic; pero Van Springel, del Mann, está a 17 segundos; y Jesús Manzanaque, también de Werner, está a 28 segundos.

Ganará Ocaña con claridad, desplazando a Tamames a la segunda plaza. Jesús será segundo y le meterá 11 segundos al belga, bonificaciones incluidas, de modo que iguala para la tercera plaza del podium, que será sin embargo para Van Springel.

En la vuelta del 72 Jesús se impone en Montjuich en la crono de **Barcelona**. Es segundo Lasa y tercero Linares.

En la general es líder Perurena, seguido de Jesús y Linares. ¡Viva el Kas!

En **1973** gana la Volta a **Portugal**.

El **5 de agosto** se celebra en **Alvalade** el prólogo, con victoria de Agostinho, con 3 segundos sobre Mendes y 5 sobre Jesús.

En la primera etapa, con llegada en **Beja**, Alvaro Roque se lleva el triunfo y se hace con la camisola amarela.

En la tercera etapa vemos los triunfos de Mendes en **Loule** y de Agostinho en **Tavira**. En la general sigue Roque de líder, con Manzaneque quinto, a 22 segundos.

En la cuarta etapa subimos hacia el centro de Portugal, a **Envendos**: vence Mendes, por delante del lorquino Juan Zurano.

El 10 de agosto se corre la quinta etapa, con destino **Figueira da Foz**: vence Agostinho en solitario. En la general es líder Joaquim, con 13 minutos sobre Mendes y Manzaneque.

Al día siguiente doble victoria de La Casera, perdón, de Caves Messias, en **Oporto**: Viejo por la mañana y Zurano por la tarde.

Agostinho se pasea en la Volta: gana la crono de **Pedras Salgadas** y la subida a Torre de la **sierra Estrella**.

Bueno, al menos Tamames gana la etapa de **Murça** y Manzaneque desbanca a Mendes del segundo lugar de la general.

Otro triunfo de Tamames en **Agueda**. Y otro más en **Lourinha**.

En la crono final de **Lisboa** se impone el líder Agostinho.

Jesús Manzaneque es segundo y por tanto mantiene su segunda plaza en la general por delante de Mendes.

Agostinho será descalificado y la victoria recaerá en Jesús Manzaneque.

El 11 de noviembre, escribe Ramón Torres en el Mundo Deportivo sobre la descalificación de Merckx en el Giro de Lombardía.

La Vuelta a Lombardía se corrió el 13 de octubre, y sale el análisis y la sanción 27 días después de haberse disputado. El hecho tardío es de por sí más que sospechoso.

.....

El caso de Agostinho es otro tanto que se apunta la UCI. Le descalifican DOS MESES después de la Vuelta a Portugal.

En la Vuelta a **Cantabria del 73** Jesús gana la crono Gama-**Santoña** por delante de Ocaña y Lasa, y también la general.

El **9 de Octubre** se celebra el **Campeonato por regiones del 73** en **Cuenca**. Es un circuito por el norte de la provincia, es decir la alcarria conquense, con salida y llegada en la capital.

Cataluña envía a Pesarrodoná, Martos y Torres. Defienden el título Lasa, Lazcano y Perurena.

Vence el Centro, con Ocaña, Manzaneque y Viejo, empleando en los 117 kms, 2h 41m 37s, lo que supone una media de 43,5 kms/h. Es segunda Guipúzcoa, tercera Asturias y cuarta Cataluña.



En 1974 Manzaneque es segundo en el prologo del Tour en **Brest**: sólo emplea 6 segundos más que Merckx.

En 1974 gana el prólogo de la Vuelta a Cantabria en **Los Corrales de Buelna**.

En 1975, corriendo con Monteverde, gana la crono final de **Donosti** de la Vuelta. El Kas pierde ante el Super Ser; Salamanca vence a Guipuzcoa.